
 

 

 

 

第４回
だい  かい

 『松原
まつばら

市立
し り つ

松原西
まつばらにし

小学校
しょうがっこう

及び
およ   

河合
か わ い

小学校
しょうがっこう

における統合
とうごう

準備
じゅんび

委員会
いいんかい

』が開催
かいさい

さ

れました。各部会
か く ぶかい

の取組み
と り く   

報告
ほうこく

を受けて
う   

多く
おお  

の意見
い け ん

が交換
こうかん

されました！ 

 

令和
れ い わ

７年
  ねん

７月
  がつ

15日
   にち

（ 火
か

） の １９時
 じ

か ら 河合
か わ い

小学校
しょうがっこう

ラ ン チ ル ー ム に て 『
「

第４回
だい  かい

松原
まつばら

市立
し り つ

松原西
まつばらにし

小学校
しょうがっこう

及び
およ   

河合
か わ い

小学校
しょうがっこう

に お け る 統合
とうごう

準備
じゅんび

委員会
いいんかい

』
 

（以下
い か

、統合
とうごう

準備
じゅんび

委員会
いいんかい

）が開催
かいさい

さ

れました。 

各部会
か くぶかい

の報告
ほうこく

に対して
たい     

多く
おお  

の意見
い け ん

が出され
だ   

、

活発
かっぱつ

な議論
ぎ ろ ん

の場
ば

となりました。それでは各部会
か くぶかい

の報告
ほうこく

やその場
ば

で出された
だ   

ご意見
  い け ん

を紹介
しょうかい

します。 

 

[PTA部会
ぶ か い

] 

 令和
れ い わ

７年度
 ね ん ど

の合同
ごうどう

交流
こうりゅう

行事
ぎょうじ

として、８月
 がつ

３０日
  に ち

（土
ど

）開催
かいさい

の「河合
か わ い

っ子
こ

夏祭り
なつまつ  

」に向けて
む  

準備
じゅんび

を進め
す す  

ています。当日
とうじつ

は両校
りょうこう

の PTAが合同
ごうどう

で出店
しゅってん

し交流
こうりゅう

を深めて
ふ か    

いきます。ま

た、統合
とうごう

新校
しんこう

の通学
つうがく

路
ろ

の安全
あんぜん

についても意見
い け ん

が交わされ
か   

、以下
い か

のような提案
ていあん

や質問
しつもん

がありました。 

〇統合
とうごう

新校
しんこう

の通学
つうがく

路
ろ

の提示
て い じ

について 

松
まつ

西
にし

小校区
しょうこうく

から河合
か わ い

小校区
しょうこうく

に入って
は い    

いく場所
ば し ょ

についてはこれまでの見守り
み ま も   

箇所
か し ょ

もない中
なか

で不安
ふ あ ん

があり

ます。子ども
こ   

の安全
あんぜん

見守り
み ま も   

活動
かつどう

について協議
きょうぎ

し、保護者
ほ ご し ゃ

に周知
しゅうち

していくことが必要
ひつよう

だと思います
おも       

。 

 

 

 

 

 

 

〇阪南
はんなん

大高校
だいこうこう

の周辺
しゅうへん

道路
ど う ろ

について 

 阪南
はんなん

大高校
だいこうこう

周辺
しゅうへん

の道路
ど う ろ

について交通量
こうつうりょう

の多さ
お お さ

から不安
ふ あ ん

の声
こえ

が保護者
ほ ご し ゃ

から出て
で  

います。かねてより阪南
はんなん

大高校
だいこうこう

に警備員
けいびいん

の配置
は い ち

等
とう

の要請
ようせい

も検討
けんとう

されていたと思い
お も  

ますがどのような進捗
しんちょく

ですか。 

 

 

 

 

 

他
ほか

にも、「親子
お や こ

交流会
こうりゅうかい

（仮題
か だ い

）」の開催
かいさい

や統合
とうごう

新校
しんこう

の PTA規約
き や く

の検討
けんとう

・作成
さくせい

について協議
きょうぎ

されています。 

新しい
あたら     

学校
がっこう

づくりNEWS
ニ ュ ー ス

 

令和
れ い わ

７年
 ね ん

７月
 がつ

発行
はっこう

 第３号
だい  ご う

 

発行元
はっこうもと

 松原市
ま つ ば ら し

教育
きょういく

委員会
いいんかい

 

（意見
い け ん

交流
こうりゅう

として） 

 当日
とうじつ

、通学
つうがく

路
ろ

部会
ぶ か い

から統合
とうごう

新校
しんこう

の通学
つうがく

路
ろ

（案
あん

）が示され
しめ     

ましたが、統合
とうごう

準備
じゅんび

委員会
いいんかい

で様々
さまざま

ご意見
  い け ん

を

いただきました。登
とう

下校
げ こ う

の児童
じ ど う

の人数
にんずう

が多い
おお   

道路
ど う ろ

だけでなく、登
とう

下校
げ こ う

する児童
じ ど う

の人数
にんずう

が少なく
すく     

ても

安全
あんぜん

な通学
つうがく

路
ろ

を示す
しめ   

ことが必要
ひつよう

であることから、今後
こ ん ご

改めて
あらた    

通学
つうがく

路
ろ

の提案
ていあん

をさせていただく旨
むね

、確認
かくにん

されました。 

（通学
つうがく

路
ろ

部会
ぶ か い

からの回答
かいとう

） 

阪南
はんなん

大高校
だいこうこう

周辺
しゅうへん

道路
ど う ろ

の安全性
あんぜんせい

についても重要
じゅうよう

であると考えて
かんが    

います。阪南
はんなん

大高校
だいこうこう

の担当者
たんとうしゃ

と

打ち合わせ
う   あ    

会議
か い ぎ

の調整
ちょうせい

を進めて
す す    

おります。打ち合わせ
う   あ    

の進捗
しんちょく

は、今後
こ ん ご

の統合
とうごう

準備
じゅんび

委員会
いいんかい

の場
ば

で

報告
ほうこく

させていただきます。 



松原市
ま つ ば ら し

ホームページ
ほ ー む ぺ ー じ

はコチラ
こ ち ら

→ 松原市
ま つ ば ら し

教育
きょういく

委員会
い い ん か い

ホームページ
ほ ー む ぺ ー じ

はコチラ
こ ち ら

→ 

[校名
こうめい

・校歌
こ う か

・校
こう

章
しょう

部会
ぶ か い

] 

 統合
とうごう

新校
しんこう

の校名
こうめい

募集
ぼしゅう

期間
き か ん

、６月
 がつ

１１日
  にち

（水
すい

）～７月
 がつ

１０日
  か

（木
もく

）の３０日間
   にちかん

を経て
へ  

、松原西
まつばらにし

小学校
しょうがっこう

及び
お よ び

河合
か わ い

小学校
しょうがっこう

の児童
じ ど う

と教職員
きょうしょくいん

、保護者
ほ ご し ゃ

や市民
し み ん

の方々
かたがた

から３８３件
    けん

の応募
お う ぼ

がありました。これらの中
なか

から第１次
だ い  じ

選考
せんこう

として絞り込み
し ぼ  こ   

を行っています
おこな           

。絞り込み
しぼ   こ    

に際し
さ い

ては両校
りょうこう

の児童
じ ど う

と教職員
きょうしょくいん

、保護者
ほ ご し ゃ

、地域
ち い き

の代表
だいひょう

のみなさ

まにご協力
  きょうりょく

いただいております。次回
じ か い

の統合
とうごう

準備
じゅんび

委員会
いいんかい

（８月
 がつ

５日
  か 

）において校名
こうめい

候補
こ う ほ

を３つに絞り
しぼ   

込んだ
こ   

後
あと

、８月
 がつ

の教育
きょういく

委員
い い ん

会議
か い ぎ

（８月
  がつ

２０日
  か

）に統合
とうごう

新校
しんこう

の「校名
こうめい

」を諮り
は か  

ます。 

 また、統合
とうごう

準備
じゅんび

委員会
いいんかい

当日
とうじつ

は統合
とうごう

新校
しんこう

にかかる「校歌
こ う か

」作成
さくせい

についてのスケジュール
す け じ ゅ ー る

について提案
ていあん

があ

り承認
しょうにん

されました。統合
とうごう

新校
しんこう

の校名
こうめい

が決定
けってい

した後
あと

、速やか
すみ     

に校歌
こ う か

の作成
さくせい

に入って
は い    

いきます。今後
こ ん ご

の取組み
と り く   

についても進捗
しんちょく

を紹介
しょうかい

させていただきます。 

 

[教育
きょういく

課程
か て い

部会
ぶ か い

] 

両校
りょうこう

の児童
じ ど う

や教員
きょういん

の交流
こうりゅう

は、５月
 がつ

に河合
か わ い

小学校
しょうがっこう

での交流
こうりゅう

、６月
  がつ

には松原西
まつばらにし

小学校
しょうがっこう

の学校
がっこう

見学
けんがく

や遊び
あそ   

交流
こうりゅう

を行って
おこな     

きました。お互い
 た が  

の学校
がっこう

へ行く
い  

ことを楽しみ
たの     

にしている姿
すがた

、自分
じ ぶ ん

たちの学校
がっこう

に来て
き  

くれること

を喜んで
よろこ     

いる姿
すがた

がたくさん見られま
み   

した。６月
  がつ

中旬
ちゅうじゅん

から７月
 がつ

にかけては取組み
と り く   

等
とう

の交流
こうりゅう

をオンライン
お ん ら い ん

でも

行いました
おこな        

。 

令和
れ い わ

８年度
  ねんど

からスタート
す た ー と

する統合
とうごう

新校
しんこう

の教育
きょういく

活動
かつどう

を円滑
えんかつ

に進める
す す    

ため、今後
こ ん ご

も両校
りょうこう

児童
じ ど う

の交流
こうりゅう

はもち

ろん、教員
きょういん

の合同
ごうどう

研修
けんしゅう

の実施
じ っ し

や教室
きょうしつ

配置
は い ち

、支援
し え ん

学級名
がっきゅうめい

の決定
けってい

など、より具体的
ぐ た い て き

な懸案
けんあん

事項
じ こ う

について協議
きょうぎ

してまいります 

 

[事務
じ む

部会
ぶ か い

] 

 事務
じ む

部会
ぶ か い

では、教材
きょうざい

・教具
きょうぐ

のより良い
よ  

選定
せんてい

方法
ほうほう

と選別
せんべつ

、運搬
うんぱん

等
とう

の作業
さぎょう

日程
にってい

について協議
きょうぎ

の上決定
うえけってい

しまし

た。夏休み
なつやす   

に本格的
ほんかくてき

にスタートします。今後
こ ん ご

も来年
らいねん

４月
 がつ

の開校
かいこう

に向けて
む   

丁寧
ていねい

に準備
じゅんび

を進めて
す す    

まいります。 

 

次回
じ か い

、第５回
だい   かい

統合
と う ご う

準備
じゅんび

委員会
い い ん か い

は令和
れ い わ

７年
 ね ん

８月
 が つ

５日
  か

（火
か

）に開催
かいさい

予定
よ て い

です。ご意見
い け ん

等
など

ございましたら遠慮
えんりょ

な

くお問い合わせ
  と   あ    

下さい
く だ   

。   

 

 

 

 

 

 

お問合
といあわ

せ 072-334-1550（代表
だいひょう

） 教職員課
きょうしょくいんか

  


